



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

SÁBADO 6 DE OCTUBRE DE 2018 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 35 // NÚMERO 12282 // Precio 10 pesos

Saquean en minutos toneladas de trigo de tren en Puebla



▲ Pobladores de San Pablo Xochimehuacán, Puebla, saquearon varias toneladas de trigo de un tren que quedó varado durante más de una hora en su comunidad. A pesar de la presencia de policías estatales y municipales, abrieron los vagones y en minutos acarrearón el grano en

carretillas, costales, cubetas e incluso en automóviles y camiones de volteo, informaron autoridades. Entre enero y junio de 2018, la entidad ocupó el primer lugar nacional en ese delito, con 293 denuncias, seguida de Guanajuato y Jalisco. Foto Cuartoscuro

YADIRA LLAVEN / LA JORNADA DE ORIENTE / P 23

Con la venta de goma de opio al gobierno “se aliviará dolor de enfermos”

Legalizar amapola, salida a la violencia, plantea Cienfuegos

● Es un tema que ya está en la mesa y debe debatirse, dice el titular de Sedena

● Los campesinos ya no venderán al narco y requerirán protección, destaca

● Inaugura en Teloloapan cuartel del 41 Batallón de Infantería

● 520 soldados ayudarán a reducir la delincuencia en el norte de Guerrero

SERGIO OCAMPO ARISTA, CORRESPONSAL / P 3

Tienen Televisa y Azteca 403 de 556 concesiones a vencer en 2021

● Es momento de incluir en la ley pago de derechos por digitalización: experto

MÍRIAM POSADA / P 17

Se prohibirá uso del fracking el próximo sexenio, asegura AMLO

● Anuncia que su postura con Trump fue crucial para el nuevo acuerdo comercial

V. JUÁREZ, CORRESPONSAL / P 8

Convoca la SEP a un “pacto” de rescate de las universidades

● Deben participar todos los gobiernos para subir inversiones, dice Tuirán en reunión de la Anuiés

É. MUÑOZ, CORRESPONSAL / P 29

La corrupción rompió burbuja de seguridad en CDMX: Wertman



▲ El primer signo de que algo estaba cambiando fue el secuestro de 13 jóvenes del bar Heaven, en 2013, pero no se dieron cuenta, dice a este diario el presidente del Consejo Ciudadano, que en 10 años ha recibido 816 reportes diarios de extorsión telefónica. Foto La Jornada

MIGUEL A. VELÁZQUEZ / P 26